



# 玉一っ子通信

～様々な経験を学びに変える教育～

＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞



## いよいよ2学期開始、充実の82日間に！

例年以上に暑かった夏休みも終わり、いよいよ一年の中で一番の長丁場である充実の第2学期が始まります。今日の始業式会場の体育館には、明るい笑顔の花が咲き誇りました。

予定していたプール開放も、午前の部は実施できましたが、午後の部は酷暑のためやむなく中止としました。長い間子どもたちと会うこともなかったですが、休み中に会った幾人かの子どもたちに話しかけると、「宿題は全部終わったよ」「自由研究だけまだ残ってる」「図画作品を制作中」という声が返ってきました。

本日、予定どおり2学期を開始することができます。保護者の皆様のご協力に心より感謝いたします。

さて、本日の始業式では、生活のリズムを整えることが、学力や体力の源であるという話をしました。基本となる「食べること」「早く寝ること」や「あいさつ」の大切さについて改めてふれました。夏から秋へ、そして寒い冬へと3シーズンにわたる2学期ですが、様々なことに挑戦し、大きく成長する2学期ですので、とにかく元気に登校することが大原則です。毎日子どもたちを明るく送り出すことを、保護者の皆様をお願いしたいと思います。

今学期もよろしくお願いいたします。

### 夏休み。あんなこと、こんなこと

#### ＜その1＞～村内球技大会～

猛暑の中、開催となった村内球技大会。本校からも多くの児童が参加しました。人数が足りなくて、1年生も選手となって活躍した方部、本当はバレーがしたかったけど・・・と、希望の種目ではなかったけど最後まで頑張った児童。朝や夕方に練習を重ねたチームもあり、大会当日の会場となった文化体育館やグラウンドは、熱気に包まれていました。参加した子どもたちはみんな楽しそうでした。

#### ＜その2＞～玉一緑の少年団活動～

5・6年生が中心となって行った緑の少年団。花の水やりから始まって、草むしりや草集め。花壇の端まで届く3本の長いホースを伸ばして、収納するだけでも一苦労でした。作業後に用務員さんが忘れずに準備してくださる麦茶は一段とのどにしみみます。

一人一人がしっかりと責任をもって活動する姿は、素敵でした。お陰様で、美しい花壇で子どもたちを迎えることができます。

#### ＜その3＞～PTA奉仕作業～

PTA奉仕作業を実施しました。担当は1・2年生の保護者の皆様に参加いただきました。花壇や遊具の周辺等、すみずみまで除草していただき校舎周りは見違えるほど美くなりました。感謝申し上げます。

